



CONTINUAN PROTESTAS. Washington, julio 19. Indios nativos norteamericanos congregados en el Parque Lafayette, cerca de la Casa Blanca, continúan hoy su protesta contra lo que consideran como una legislación pernicioso para ellos y actualmente en consideración en el Congreso. Uno de ellos frente a varios policías.

El Caos y el Desorden Amenazan a Honduras

TEGUCIGALPA, julio 19. (AP). En un desusado artículo editorial en toda la primera plana titulado "Alto a la anarquía" el importante diario "La Tribuna" dice hoy que Honduras "atraviesa uno de los momentos más difíciles que amenaza con la institucionalización del caos y el desorden, situación que de seguir degenerando, conducirá al país a la anarquía".

"La situación actual del país es consecuencia de errores que se han venido cometiendo, de los cuales

un buen número corresponde al gobierno, como rector de la política del estado", añade.

El editorial es firmado por todos los miembros del Consejo Editorial del periódico: "Oscar A. Flores, Enrique Ortez Colindres, Edgardo Dumas Rodríguez y Carlos R. Flores "como ciudadanos que anhelamos el bienestar de la patria, que está viviendo uno de los momentos cruciales de su historia".

El diario indica que "el ejército se ha gastado en el poder" y acusa

de "indefinición política" al gobierno del general Juan Alberto Melgar Castro.

Añade que la "supuesta participación de algunos oficiales del Instituto armado en el tráfico de drogas no ha quedado hasta hoy

—Favor pase a la Pág. 15.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 19. (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York, alentado por varios informes empresarios dando cuenta de fuertes ganancias durante el segundo trimestre, experimentó hoy una marcada alza en jornada de intensa actividad.

El promedio industrial Dow Jones cerró en 840.70, con alza de 11.70 puntos, compensando así la caída que experimentó ayer de 10.05 puntos, su mayor retroceso en tres semanas.

El volumen de los operados alcanzó a 30.850.000 acciones, en acentuada alza respecto de las 22.860.000 que ayer cambiaron de manos.

Varios informes de ganancias —Favor pase a la Pág. 78.

Rusia Reforzará su Flota Naval en Lejano Oriente

TOKIO, julio 18. (UPI). La Unión Soviética piensa reforzar su flota para el Lejano Oriente con un portaaviones de la Clase Minsk, cuyas aeronaves podrán despegar verticalmente.

Los Estados Unidos habrían dado tal información a Shin Kanemaru, el Jefe del Sistema Defensivo japonés que hace poco estuvo de visita en Europa y el país norteamericano.

Las autoridades navales de Estados Unidos hablan dicho que uno de los dos portaaviones tipo Minsk que actualmente están

recorriendo el Mar Negro con fines de entrenamiento sería asignado a la flota del Pacífico a principios del año próximo.

La flota soviética del Pacífico está integrada actualmente por 755 unidades, de las que 20 serían cruceros y destructores armados con misiles y 124 submarinos, según fuentes de la Defensa.

Las fuentes también dijeron que consideraban que el desplazamiento de tal portaaaviones no causará un empeoramiento inmediato de la tensión en el Océano Pacífico.

Promesas Sobre Crecimiento y Comercio en Reunión Cumbre

BONN. Declarando que se sienten preocupados sobre todo acerca del desempleo en el mundo, los líderes de siete importantes naciones industriales se han comprometido a llevar a cabo obras concretas destinadas a estimular el crecimiento económico mundial.

agosto propondrá medidas adicionales destinadas a estimular un crecimiento más rápido de la economía alemana. Dijo que la cuantía del estímulo sería equivalente al uno por ciento de la producción económica total del país.

—El Presidente Carter prometió decididamente que para el final del año, "habrá medidas en vigor que resultarán en un ahorro en la importación de petróleo de aproximadamente 2,500.000 barriles diarios para 1985". Esta es la cantidad de petróleo importado ahorrado que se esperaba originalmente del programa energético que el Presidente Carter propuso al Congreso nor-

En una declaración expedida al clausurarse la reunión económica de alta cumbre los días 16 y 17 de julio, efectuada en Bonn, y en otras declaraciones públicas después de concluida, los jefes de gobierno se comprometieron a realizar las siguientes obras específicas:

—La delegación alemana, encabezada por el Canciller Helmut Schmidt, dijo que para el final de

—Favor pase a la Pág. 15.

Panamá Pide a los E.U. Entregue Guantánamo a Cuba

PANAMA, julio 19. (AP). Panamá pidió hoy a los Estados Unidos que entregue su base naval de Guantánamo a Cuba, la autodeterminación de Puerto Rico y que Israel devuelva todos los territorios árabes ocupados.

El Gobierno panameño hizo el llamamiento en un documento de 14 páginas destinado a sentar las bases de la política exterior de la nación ismieña en el futuro.

"El eje de nuestra política exterior ha sido el Canal. Ahora que se ha llegado a un acuerdo con los Estados Unidos, necesitamos redefinir nuestra política exterior".

declaró el Ministro de Relaciones Exteriores, Nicolás González Revilla, en una entrevista.

El amplio documento aboga también por el respeto a los derechos humanos y condena toda intervención en los asuntos de otras naciones.

González Revilla indicó que el documento "también reconoce el apoyo panameño a algunas luchas independentistas, que se desarrollan en el mundo".

El documento plantea el apoyo de Panamá a las luchas de los nacionalistas negros actualmente

—Favor pase a la Pág. 28.

OEA en Situación Incómoda por Informes de Comisión

WASHINGTON, julio 19. (UPI). La Organización de Estados Americanos (OEA) se halla hoy en situación sumamente incómoda por el informe acusatorio contra el Gobierno de Bolivia, emitido por tres observadores designados por la entidad.

Medios diplomáticos dijeron que el informe privado emitido por observadores acusa al Gobierno del Presidente boliviano Hugo Banzer de incurrir en serias irregularidades en los comicios efectuados el 9 de julio.

El informe coincide, en lo fun-

damental, con el de una Comisión Internacional de Juristas que observó también las elecciones presidenciales en Bolivia, las primeras en los últimos 12 años.

Los observadores designados por el Consejo de la OEA fueron los ex-Cancilleres César Batres, de Honduras; Julio Prado Vallejo, de Ecuador, y Adolfo Molina Orantes, de Guatemala. Las designaciones fueron hechas a título personal.

La situación del organismo regional se ha hecho públicamente

—Favor pase a la Pág. 28.

Multan a United Brands por Pagar Sobornos en Honduras

NUEVA YORK, julio 19 (UPI). United Brands Co., una de las mayores firmas procesadoras de frutas en el mundo, se confesó hoy culpable de haber ofrecido soborno por 2.500.000 dólares a un funcionario de Honduras a cambio de ciertos favores especiales.

El Juez William Conner multó a la firma con sede en Nueva York a la multa máxima de 15.000 dólares, luego de reconocerse culpable de

los seis puntos del sumario.

Según los cargos, el extinto Eli M. Black, Gerente de United's y otros altos funcionarios de la empresa, conspiraron en 1974 para pagar un soborno a Abraham Bennaton Ramos, entonces Ministro de Economía de Honduras.

En febrero de 1975 Black se —Favor pase a la Pág. 45.

Concurso de Belleza Masculina en México

MEXICO, 19 julio (EFE). Cuando faltan pocos días para celebrar el certamen mundial de la belleza femenina con la elección de "Miss Universo", se anuncia ya el concurso de "belleza masculina", que culminará con la designación de "Mister Universo".

El escenario de ambas justas será el mismo: el Centro de Convenciones de Acapulco, puerto vacacional mexicano situado en la costa del Océano Pacífico.

El "Instituto Nacional del Deporte" (INDE) que dirige Guillermo López Portillo, primo del Presidente de la República mexicana, hizo el anuncio oficial del "Cam-

—Favor pase a la Pág. 9.



PRINCIPE BROMEA CON CARNICERO. Hull, Inglaterra, julio 19. El Principe Carlos de Inglaterra, con delantal blanco y botas de caucho, bromea con el carnicero Arthur Simpson, en Hull, durante un recorrido por el puerto.